La esperanza de México

DR. MARIO ALBERTO GARZA CASTILLO CONSEJERO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ESTATAL ELECTORAL NUEVO LEÓN.

PRESENTE .-

RAÚL GERARDO GONZÁLEZ BENAVIDES en mi carácter de Representante Propietario del partido MORENA ante la Comisión Estatal Electoral Nuevo León, ocurro en tiempo y forma a dar cumplimiento con el artículo 40 fracción X, de la Ley Electoral para el Estado de Nuevo León y presentar la PLATAFORMA ELECTORAL PARA LOS CANDIDATOS A DIPUTADOS LOCALES AL CONGRESO DE NUEVO LEÓN- 2015.

Sin otro particular y agradeciendo de antemano la atención dada la presente, aprovecho la oportunidad para enviarle un cordial saludo.

Monterrey, N.L. a 06 de Marzo del 2015

COMISION ESTATAL ELECTORAL
NUEVO LEON
OFICIALIA DE PARTES

14:29 hr

PECIBIDO

Anexa: Plata Forma Electoral
20-yeinte Foiss.

ATENTAMENTE

ING. RAÚL GERARDO GONZÁLEZ BENAVIDES
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MORENA

#### Plataforma Electoral para los candidatos a Diputados Locales al Congreso de Nuevo León- 2015

Nuevo León ha tenido un pobre desempeño de los legisladores de todos los partidos políticos, que en las últimas décadas han integrado el Congreso del Estado; sus diputad@s debiendo de ser garantes de sus ejercicios del poder, con plena autonomía y eficiencia, en las funciones del estado y sus gobernantes, han estado subordinados al servicio del gobernante en turno y las mafias del poder, desvirtuando el equilibrio sano del ejercicio autónomo del poder público en nuestra sociedad, para garantizar los más altos niveles de desarrollo humano y social de nuestra sociedad, de conformidad con nuestros recursos humanos y naturales, y el patrimonio histórico, político, económico, cultural y ecológico que tenemos.

No ha importado que partido político haya gobernado nuestro estado, sea el PRI o el PAN, sus mayorías legislativas han actuado, y siguen actuando, subordinando sus facciosos intereses, a los intereses supremos plasmados en nuestra constitución dirigida a la construcción de una sociedad democrática, fraternal, libre y soberana. Han impuesto sus gobiernos con la fuerza de sus fraudes, mentiras y la concertación de alianzas con sectores económicos, políticos, y con grupos delictivos para garantizar sus intereses y asegurar sus privilegios, transgrediendo la ética y la legalidad y con ello deteriorando gravemente los principios y valores humanistas básicos.

Más lamentable, ha sido que los legisladores de oposición al partido gobernante, en los hechos, se han sumado en estas concertaciones de alianza, subordinando sus intereses inmersos en sus vitales intereses sectarios, de sus prácticas corporativas y clientelares para su sobrevivencia políticas, además de los usos de sus poderes para el enriquecimiento de sus líderes.

En todo este tiempo los legisladores, han estado para garantizar que los intereses del poder y de los privilegiados se impongan y permitan que las principales iniciativas de las mafias del poder se aprueben, sobre todo aquellas dirigidas a seguir con la explotación y el usufructos de nuestras riquezas naturales como las que dieron lugar a la privatización y extranjerización de los recursos estratégicos fundamentales de la nación, petróleo, gas y energía eléctrica, así como a la minería; sin dejar de mencionar su papel en la imposición de las reformas laboral, educativa, urbanas, políticas y administrativas.

En ellos han prevalecido los comportamientos deshonestos, muy lejos hasta de sus principios y valores, que dicen enarbolar en sus doctrinas partidarias, mas lejos de sus programas políticos, que han propuesto una y otra vez, evitando que los nuevoleoneses vivamos inmersos en el desarrollo económico, democrático, social con paz y justicia, sin las depredaciones ecológicas, garantizando la equidad y pleno disfrute de los derechos humanos y sociales de todos y todas las ciudadanas.

Ha sido el comportamiento deshonesto, incongruente, y sin escrúpulos de la mayoría de los diputados y diputadas, para satisfacer sus voraces ambiciones, lo que ha logrado, que Nuevo León se haya convertido en uno de los estados de nuestro país, con mayor corrupción, deuda pública, inseguridad, violencia, desaparecidos y homicidios de los grupos delincuenciales; se han dado hechos donde la delincuencia ha actuado con total impunidad y hasta se adueñado del poder en algunos municipios del estado; ni que decir de sus obstáculos permanentes para garantizar el goce pleno de la salud, educación, vivienda y alimentación, de todos los ciudadan@s, con más certeza en los grupos vulnerables como los adultos mayores, madres solteras y personas con alguna discapacidad que les impida el desempeño de actividades laborales ordinarias.

Nuestro origen como movimiento, ahora como partido político nacional, MORENA, al haber surgido del resultado de la necesidad de conformar una fuerza política y moral opuesta a los objetivos, operación y alianzas que aún sostienen a este régimen político; opuesta a la corrupción que mueve los hilos del poder; opuesta a la subordinación de nuestro país al modelo económico privatizador y depredador impuesto por el neoliberalismo; opuesta a la injusticia, el autoritarismo, la pérdida de derechos, el incremento de la pobreza y la exclusión que sufren millones de seres humanos; nos exige participar en la lucha contra este régimen de oprobio en todos sus territorios y gobiernos donde se reproducen estas condiciones

ignominiosas, porque no aceptamos quedarnos callados, ni perder nuestros derechos, nuestra dignidad ni renunciar a la esperanza

En MORENA estamos comprometidos a denunciar la corrupción, las injusticias, el autoritarismo, la arbitrariedad donde quiera y en quien sea que se presenten; conformar una organización política que no herede los vicios de otras, en una circunstancia tan compleja y deteriorada como la que vivimos todos, ha resultado tremendamente difícil, y estamos todavía lejos de sentirnos satisfechos con los resultados logrados. Consideramos indispensable unir nuestras fuerzas con las de millones de ciudadan@s honrad@s y conscientes, para dar un paso adelante en nuestra decisión y compromiso de lograr las transformaciones que anhela el pueblo de Nuevo León y de México.

En este documento exponemos las propuestas para el trabajo legislativo en el congreso de Nuevo León que los diputados y diputadas ejercerán, en su agenda legislativa, con plena congruencia, honestidad, responsabilidad y lealtad a nuestros principios y programa político en nuestro deber mayor que significa la lucha por el cambio de régimen político y la instauración de la cuarta república en nuestra patria.

1.-La lucha por un cambio de régimen político y la recuperación de la vía democrática para México.

Los legisladores de MORENA, vigilaremos que el ejercicio del poder de los gobernantes y funcionarios, no subordine el beneficio de los intereses personales, familiares o de amigos, menos al de las empresas con las que hacen sociedad, sobre el bien común, prevalecerá el interés supremo del pueblo.

El ejercicio del poder deberá respetar incondicionalmente las leyes y los principios éticos fundamentales que propondremos para su aprobación, en la conformación de **un Código Básico de Ética**, para el desempeño de los servidores públicos de todos los niveles de gobierno, desde los mandos ejecutivos más altos hasta el servidor público más modesto.

Las leyes relativas a la Administración y Gobierno interior del Estado que el Congreso decrete, serán escrupulosamente analizadas y en su caso denunciaremos toda forma de presión transgresora de la legalidad, nuestra autonomía y nuestra dignidad. Revisaremos las leyes en materia municipal con base en las cuales, los Ayuntamientos aprueban las normas administrativas de carácter general de aplicación en sus respectivos territorios, evitando el autoritarismo y las redes de corrupción de los funcionarios.

Impulsaremos el cambio de régimen, que permita devolver a l@s ciudadan@s el derecho de elegir libremente a sus gobernantes, pero, sobre

todo, el derecho a decidir sobre todos los asuntos vitales para la regeneración de la vida republicana en el territorio nuevoleonés. Legislaremos por la democracia plena, que significa Democracia Participativa y Directa, en la cual, los ciudadan@s deciden directamente los asuntos más importantes del estado a través del Plebiscito, la Consulta, el Referéndum, la Iniciativa Legislativa Popular y el Presupuesto Participativo.

Propondremos una profunda Reforma a la Ley Electoral Estatal vigente, a efecto de no posponer más, los cambios necesarios que obstaculizan que los procesos democráticos se apeguen a la ética política y la legalidad, acabando con la complicidad, omisiones, favoritismos y privilegios de los funcionarios integrantes de los órganos electorales, pero sobre todo, acabe con las lacras de la coacción y compra de voto, así como los ignominiosos corporativismos y clientelismos de los políticos y sus partidos. Seremos garantes de que el proceso de elección de los integrantes de todos los órganos electorales sean ciudadan@s con probidad plena, sin antecedentes de subordinación y/o complicidades con funcionarios y gobernantes corruptos.

2.-La denuncia y persecución ciudadana de todas las formas y espacios en que se practica la corrupción.

Nuestros legisladores recogerán y sistematizaran toda información sobre el fraude o desvío de recursos públicos, así como de los casos de enriquecimiento ilícito, a todos los niveles de gobierno. Presentaremos denuncias, daremos seguimiento a los juicios y exigiremos castigo a los

responsables, promoveremos la constitución de Contralorías Ciudadanas, que pongan a la vista el robo de recursos públicos, la manipulación de la información y la realización de alianzas contrarias al interés del pueblo. Los órganos de control ciudadano deberán promover, monitorear y asegurar el ejercicio de derechos. Lograremos que la Contraloría Estatal, se convierta en una de estas contralorías ciudadanas, para ser el más férreo fiscal administrativo que jamás se haya tenido alguna administración estatal, garantizando su autonomía y ciudadanización con las personas más honestas y sin antecedentes corruptos de Nuevo León.

Fortaleceremos la Ciudadanización y sus atributos de personalidad jurídica y autonomía financiera, técnica y de gestión de la Auditoría Superior del Estado para lograr la eficacia en la responsabilidad del Congreso de Fiscalizar, revisar, vigilar, evaluar, aprobar o rechazar en su caso, las Cuentas Públicas que presenten los Poderes del Estado, los Organismos Autónomos, los organismos descentralizados y desconcentrados y fideicomisos públicos de la administración pública del Estado, los Municipios y sus organismos descentralizados y desconcentrados. Propondremos que el Auditor General del Estado, sea propuesto por las academias formadoras de estos especialistas, con altos perfiles de probidad y sin antecedentes de relación con políticos corruptos, menos de conflicto de intereses con alguno de los gobernantes o funcionarios del poder ejecutivo, y que sólo sea designado una vez que sea votado por las dos terceras partes de los integrantes de la legislatura.

Se legislara para lograr acabar con la corrupción de los políticos de todos los poderes del gobierno, desde los municipios, el estado, el congreso y la procuración de justicia. Seremos implacables en la denuncia y persecución de los responsables de todas las formas y espacios en que se practica la corrupción.

#### 3.- Contra el Autoritarismo y la violencia

Los legisladores lucharemos contra el uso arbitrario y desmedido del poder público, con el fin de silenciar a quienes se oponen a políticas, que sólo incrementan la desigualdad y la injusticia. Lucharemos por la erradicación de la violencia, como forma de solución de conflictos o eliminación de adversarios, desde el Estado, pero también en la sociedad, trataremos de erradicar todas sus formas, desde la familiar hasta la laboral, escolar y el denominado Bullying.

Eliminaremos toda acción de los gobernantes y funcionarios para aterrorizar, amedrentar, perseguir, encarcelar y hasta desaparecer a quienes se oponen a sus arbitrariedades. No permitiremos que las tareas de mantenimiento del orden público se dejen en manos de policías con desempeños deficientes, malas condiciones de trabajo, y frecuentemente víctimas y/o cómplices de la delincuencia organizada. *Exigiremos* una revisión profunda del papel y las funciones de los cuerpos policíacos federales y locales, de la Marina y del Ejército en la entidad, no bastan la certificación y las depuraciones. Se

requiere un nuevo concepto de orden, basado en la justicia, la dignidad, el respeto a los derechos humanos, la soberanía y la paz.

Por la defensa de los derechos de los jóvenes y la consolidación de sus opciones presentes y futuras, impulsaremos su especial atención de los gobiernos, sobre todo a las decenas de miles de ell@s, que en Nuevo León están excluidos de opciones de educación, deporte, cultura, trabajo y de la esperanza de cumplir con sus aspiraciones y derechos. Esto los ha hecho víctimas de delincuentes, de abusos policíacos o militares y, como lo prueban tristemente las experiencias recientes, los ha llevado a sufrir afectaciones severas en su salud mental, o terminar de plano sus vidas a causa de la acción de grupos armados, a la propia imposibilidad de encontrar espacios adecuados para su desarrollo, o de caer presos, desaparecer o morir en enfrentamientos; ha obligado a miles a migrar y a otros simplemente, los ha condenado a la frustración, a la impotencia, y a tener empleos inestables o de plano, a estar sin ocupación.

Finalmente, en este punto, buscaremos fortalecer las políticas de gobierno en el usos de de espacios comunitarios, municipales y federales en que se respeten y promuevan los derechos de l@s jóvenes, incluyendo sus preferencias sexuales y sus opciones reproductivas. Pugnaremos porque se constituyan políticas públicas de inclusión, que fortalezcan la confianza en sí mismos y en sus potencialidades, con la participación de sus familias, de su comunidad y de todas las instituciones públicas.

En Morena seguiremos exigiendo justicia con los cientos de desparecidos y las victimas de las tragedias ignominiosas de los feminicidios, las del Casino Royal y de los centros penitenciarios de Cadereyta y Apodaca.

4.- La lucha contra la impunidad, que comienza con la corrupción de los órganos encargados de impartir justicia, y continúa en la impunidad de prácticas ilegales y abusos en oficinas públicas, empresas, comercios, bancos, hospitales y centros de salud, escuelas, etc., y tiene una expresión perversa en los procesos electorales.

Los legisladores de MORENA en Nuevo León reformaremos los procesos de designación de los órganos impartidores de justicia, desde el Procurador de Justica, el Consejero de la Judicatura del Estado, los Magistrados del Tribunal Superior de Justicia, Magistrados del Tribunal de lo Contencioso Administrativo y Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, para que sean garantes de su autonomía plena, contra el influyentísimo nocivo del poder ejecutivo y/o de grupos de profesionales del derecho y las redes delincuenciales.

En el Congreso del Estado estableceremos los lineamientos para la operación de contralorías sociales como auxiliares del Congreso y de la Auditoría Superior del Estado, facilitando la participación de la ciudadanía en la denuncia, fiscalización y la evaluación del uso de los recursos públicos.

Una sociedad que vive sometida al flagelo de la corrupción, de la arbitrariedad y la impunidad, encuentra en todos los espacios públicos no el

ámbito que permite el ejercicio de sus derechos, sino el espacio en que se le humilla, se le agravia, se le disminuye. La corrupción es la perversa madre de la impunidad, del incumplimiento sistemático de promesas de campaña y planes de gobierno, la justificación del maltrato, como forma de relación permanente de las instituciones hacia los ciudadanos.

MORENA se compromete a luchar para evitar la discriminación, abusos y extorsiones a l@s ciudadan@s en todas las instituciones públicas, pero también en los bancos, los comercios, los hospitales y centros de salud, las escuelas, y en general, en todos los sitios a los que l@s ciudadan@s acudan para solicitar bienes o servicios indispensables para su vida. Los legisladores ejerceremos una vigilancia y denuncia de quienes abusan de la confianza pública e incumplen con sus tareas de servicio leal, eficiente y desinteresado.

5.- Lucharemos por la restitución de sus tierras a ejidatari@s, comuner@s, campesin@s y a pueblos que han sido despojadas de ellas en Nuevo León, a partir de la contrarreforma agraria de 1992 y por los hechos de violencia de los años recientes.

El campo mexicano ha sido, quizá, la víctima más trágica del mal gobierno. Los procesos de privatización y despojo de tierras de campesinos, ejidatarios, comuneros y sus pueblos han sufrido por la acción del Estado, la voracidad de las empresas, y a consecuencia de la violencia de los grupos delincuenciales. Abandonados a su suerte, sin recursos para producir, l@s trabajador@s del campo han debido migrar, suspender el cultivo de sus

tierras, convertirse en jornaleros de los nuevos empresarios, y en todos los casos, han sido víctimas de la violencia. Como consecuencia, el proceso de despojo y nueva acumulación de tierras ha dejado una estela de pobreza, destrucción y desprotección de quienes a lo largo de nuestra historia han producido los alimentos que consumimos y han mantenido la sustentabilidad de la naturaleza.

MORENA luchará por hacer justicia y restituir sus tierras a quienes han sido ilegalmente despojados de ellas, y se compromete también a defender la necesidad de que se produzca una transformación profunda del campo, para que éste vuelva a ser raíz de vida, base de la autosuficiencia alimentaria del país, reconstituyente de la naturaleza y protector de la biodiversidad. Nuestro partido promoverá la defensa de l@s trabajador@s del campo, tanto en los tribunales agrarios como para apoyar su lucha para lograr condiciones de vida digna y pleno ejercicio de sus derechos.

6.-La lucha por el respeto a los derechos humanos universales; por la democratización de los medios de comunicación; acabar con la discriminación por cualquier motivo; la construcción de un sistema económico que acabe con la desigualdad y configure un nuevo escenario para una vida digna y feliz para tod@s l@s mexican@s.

MORENA se compromete a impulsar la armonización de la constitución local para incluir el reconocimiento de todos los derechos humanos y sociales particularmente, los que se refieren a la diversidad sexual, lograremos

erradicar todas las formas de discriminación, sobre todo las más indignantes que aún prevalecen por razones de sexo, raza, color. Idioma, religión, opinión política o de cualquier otra índole, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición.

Legislaremos para que los derechos sociales básicos como el derecho a un empleo y a un salario, el derecho a la protección social en casos de necesidad (jubilación, seguridad social, desempleo, bajas laborales por enfermedad, maternidad o paternidad, accidentes laborales), el derecho a la vivienda, el derecho a la educación, el derecho a la salud, el derecho a un medio ambiente saludable, al acceso a la cultura y a todos los ámbitos de la vida pública y el derecho a la alimentación sean garantizados por las políticas de los gobernantes. Fomentaremos la transversalidad de la equidad de género en todos los programas y acciones de los gobernantes.

MORENA Luchará para democratizar el acceso a los medios de comunicación y a las nuevas tecnologías, promoverá la libre competencia y la desconcentración de las concesiones que otorga el Estado, así como la apertura de canales de tv y radio suficientes para acabar con los monopolios; asimismo, pugnará por garantizar el derecho de réplica y de información en todos los medios de comunicación.

MORENA emprenderá una lucha sistemática para elevar los ingresos de las personas en situación de pobreza, que son la enorme mayoría, que incluirá los siguientes puntos: poner en marcha un programa de recuperación del

salario mínimo y de los salarios públicos al personal de base u operativo; apoyar una política de precios, tarifas y tasas de interés a favor de las mayorías; abasto social y público; apoyo masivo a la economía popular; proyectar la vivienda como un derecho social de las familias. No puede haber ningún aumento de impuestos en un Estado que desvía gran parte de los recursos públicos a la corrupción, al derroche y a los privilegios de los altos funcionarios.

MORENA luchará también por un régimen de **Austeridad Republicana**, en el que se eliminen los sueldos millonarios de gobernantes, funcionarios, ministros, magistrados, jueces y legisladores. Los funcionarios deben vivir en la justa medianía, con austeridad y sobriedad, sin grandes sueldos, prestaciones, bonos, sobresueldos, etc. No podemos permitir un gobierno rico con pueblo pobre.

Los legisladores propondremos modificaciones en El Presupuesto de Egresos del Gobierno del Estado, tratando de establecer en los sueldos aplicables al Gobernador del Estado y a los Secretarios este principio de austeridad, así como en las partidas autorizadas para remuneraciones de los funcionarios de niveles altos y medios de cada Secretaría.

7.- La lucha contra la exclusión, la pobreza, la desigualdad, que sólo alimentan la intolerancia, la discriminación, el desprecio de las necesidades del pueblo por parte de los grupos de poder.

El fundamento de la sociedad a la que MORENA aspira se encuentra en la realización de los preceptos que dieron origen a nuestras Constituciones, las más avanzadas de su época, y que depositaron en el pueblo la facultad de determinar la forma de su gobierno. El derecho a la vida, a la alimentación, a la igualdad diversa y la equidad; el derecho a ser cuidad@s, atendidos y respetad@s en todas las etapas de la vida; el derecho a la educación, la salud y el trabajo digno; el derecho a la creatividad, a la libertad, a organizarse, a expresar los propios puntos de vista; el derecho a ser felices, a gozar de la protección de la justicia, a no ser molestados en la persona y propiedades; el derecho a no ser discriminados por el color de la piel, el nivel de ingresos, la religión, las creencias o las preferencias personales; el derecho a formar parte de un pueblo originario y gozar de respeto y ejercer su autonomía; el derecho a ser mujer, y no objeto de violencia u hostigamiento; el derecho a integrarse en la vida social y enfrentar dignamente la enfermedad o la discapacidad; el derecho a disfrutar los beneficios de la explotación razonable de los recursos naturales; el derecho a la legítima defensa frente a las arbitrariedades del poder, a ser tomad@s en cuenta y a participar de todas las decisiones que se tomen sobre nosotros.

MORENA luchará por la recuperación de todos esos derechos, así como por un cambio fundamental en el modo en que establecemos relaciones con

nuestros semejantes, nos hacemos responsables de nuestros actos, y exigimos y recibimos cuentas de nuestras representaciones políticas. Una revolución ética, de las conciencias, que prevenga e impida que la mayoría carezca casi de todo, mientras que unos cuantos no hacen sino acumular para beneficio propio, la derrota del egoísmo y de la soberbia, la constitución de una verdadera.

Los legisladores haremos que se integrara como derecho social en nuestra constitución una Pensión Universal para los Adult@s Mayores que proporcione mensualmente el doble del dinero que reciben actualmente. Legislaremos para que el estado garantice proporcionar servicios de Educación y Salud con cobertura universal de calidad sin ningún gasto económico para todos los ciudadanos. Lograr la Educación gratuita sin pagos de cuotas escolares, proporcionando los uniformes y útiles escolares y el acceso a los servicios médicos, medicinas y exámenes sin costos para todos.

Lucharemos por la construcción de un modelo de desarrollo económico que acabe con la desigualdad y configure un nuevo escenario para una vida digna y feliz para tod@s l@s nuevoleoneses. Los legisladores Vigilaremos el cumplimiento cabal de nuestra Constitución y de las leyes, especialmente de las que garanticen la seguridad de las personas y propiedades. Frenaremos los proyectos de explotación que representan no sólo un riesgo depredador de la ecología, como las actividades del fracking y el de acueducto Monterrey VI, sino como fuentes de corrupción que atentan además a las finanzas del estado.

8.-El compromiso de devolver a la política su sentido originario de servicio a los demás; de reconocer el valor de la ciencia, de la riqueza de nuestra tierra, de nuestras aguas y del ambiente; en nuestro patrimonio cultural; de luchar por el fortalecimiento de nuestra soberanía y de nuestra identidad como estado.

Los legisladores de MORENA nos comprometemos a hacer de la política un instrumento de servicio pleno para el pueblo, rechazamos la política y los políticos que por décadas sólo se han servido de ella para su beneficio personal, desvirtuando su objetivo final el bien común, obstaculizando el que nuestra sociedad alcance los más altos niveles de desarrollo social y humano de sus habitantes. Lucharemos por la construcción de un modelo de desarrollo económico que acabe con la desigualdad y configure un nuevo escenario para una vida digna y feliz para tod@s l@s nuevoleoneses.

Reconocemos el valor de la ciencia, sin la cual no se lograrían la generación de las políticas públicas dirigidas a este desarrollo integral de la ciudadanía con buenos niveles económicos en los ingresos de la población, los más altos niveles de educación, en calidad y cobertura de sus habitantes que potencialice las capacidades cognoscitivas y el desarrollo de la personalidad, brindar atención médica con un modelo integral enfocado al fomento de la salud, logrando la prevención y el tratamiento integral de las enfermedades de todos y todas sus ciudadanos y por último capacidad de generar los

espacios en sus territorios, para el disfrute de la cultura democrática, las artes, los deportes y la espiritualidad en libertad de todas y todos los ciudadanos. Un máximo grado del goce de su salud, con largos años de vida saludable, donde pueda desarrollar sus potencialidades biopsicosociales en los diferentes ámbitos de su vida: familiar, conyugal, laboral, ocupacional, deportiva, recreativa, educativa, cultural, artística, política, religiosa y/o espiritual; donde las enfermedades prevalezcan con atenciones inmediatas antes de la generación del daño que menoscabe sus potencialidades.

Nuestro estado tiene que encontrar su lugar en la República Mexicana, a partir del establecimiento de relaciones de respeto y solidaridad con todos los estados y la federación, pero también de compartir nuestras creaciones de conocimiento, cultura y fuerza de trabajo. Nuevo León debe ser un estado respetado, libre y soberano, y debe hacerse cargo de tomar iniciativas en favor de la paz, la seguridad y el desarrollo nacional en todos los ámbitos, así como de procurar relaciones de intercambio equitativas y justas con la federación y los estados. Exigiremos siempre un trato con justicia sobre todo en materia de los apoyos fiscales y financieros para lograr los objetivos de nuestros planes de desarrollo estatal

#### 9.- Sobre la reversión de las contrarreformas constitucionales

Desde el Congreso haremos acciones para promover la reversión de todas las leyes aprobadas para legitimar las contrarreformas constitucionales nacionales sobre energía, minería, educación, laboral y la reducción de los

gastos públicos sociales. En materia fiscal, buscaremos la disminución de las cargas impositivas para las clases bajas, medias y grupos vulnerables, propondremos la derogación de impuestos como el de la tenencia de vehículos para modelos más allá de tres años de nuevos.

Fomentaremos en el estado una verdadera transformación educativa, que no puede partir de ninguna parte que no sea el reconocimiento y la exigencia de cumplimiento sin condiciones del derecho de tod@s l@s mexican@s a la educación; y pugnará por el respeto a los derechos laborales de l@s trabajador@s de la educación, incluyendo su derecho a la democratización de sus sindicatos, así como por la reconstrucción profunda de todas nuestras instituciones educativas en el estado.

En el ámbito laboral lucharemos contra la inestabilidad del empleo con contrataciones eventuales, por honorarios, o sujetas a la arbitrariedad de los patrones. Buscará también fortalecer la lucha por la democratización sindical y la eliminación de toda forma de opresión y control contra los trabajadores. Morena luchará por la eliminación del contratismo de protección y las formas simuladas de empleo a través de las outsourcing

En MORENA tenemos la convicción que la construcción de un nuevo orden requerirá de muchos acuerdos, pero también de rumbos claros y compromisos precisos. No podemos hacernos cómplices de quienes han sido responsables de la descomposición del país, pero tampoco actuaremos en su contra con los métodos, la violencia y la arbitrariedad con que ellos han

actuado sobre todos nosotros. Es nuestra convicción que la destrucción del actual orden injusto sólo será posible si éste se desmorona en cada uno de los rincones del territorio nacional, en la conciencia, en la práctica y en la organización, en el empeño y la persistencia con que actuemos, en nuestra serenidad ante la adversidad, en evitar que el odio nos lleve a buscar venganza sin medir las consecuencias de reproducir los males que hemos sufrido.

MORENA aspira a representar al pueblo de México en su lucha por la justicia, haciéndose eco de sus demandas y siendo solidario con sus causas. Y reitera su convicción, establecida en sus Documentos Básicos, de que "sólo el pueblo puede salvar al pueblo. Sólo el pueblo organizado puede salvar a la nación."

MORENA Nuevo León- México

Marzo del 2015.